



ATENEO DE MADRID

SECCIÓN IBEROAMERICANA

Lunes, 11 de enero de 2016, a las 19,30 horas

América Latina en la conciencia de la España actual; **un proyecto de la sociedad**

Con la intervención de:

Tomás **Mallo**, secretario de la Sección Iberoamericana del Ateneo de Madrid

Presenta: Ernesto **Barnach-Calbó**, miembro de la Sección Iberoamericana del Ateneo de Madrid.

Sala Ciudad de Úbeda

Calle del Prado 21

En 2015 la Sección Iberoamericana del Ateneo de Madrid puso en marcha el ciclo “América en la conciencia de la España actual”. En los últimos meses, dicho ciclo se está convirtiendo en un proyecto de más largo alcance, en el que participan académicos, diplomáticos, socios del Ateneo, personas vinculadas a otras organizaciones sociales y periodistas. A ello están contribuyendo:

- i) Los instrumentos creados para la difusión de las conferencias y debates, como una cuenta de twitter y un blog;
- ii) Los artículos que publican algunos medios de comunicación y, desde luego
- iii) El entusiasmo de cuantos hasta el momento han tomado la palabra para explicar y dar contenido a esa “conciencia” en conferencias debates, sinópsis, resúmenes y artículos.

Lo caracterizamos por el momento como un proyecto de la sociedad, dado que no es impulsado por el “americanismo vertical” en que se mueven las instituciones estatales y gubernamentales y, como tal, es un proyecto que debe guiarse por las opiniones e ideas de los que participan directamente en el mismo.

Todo ello nos anima a convocaros el lunes día 11 de enero para dialogar, debatir y escuchar las ideas, las líneas de trabajo y hasta actuaciones y propuestas concretas que consideréis deben ser abordadas en este proyecto. Os esperamos.